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Ja genau. Da ja behauptet wird, die GF sei tot und andererseits die AIC Staaten auf der OIK sind,
möchte ich gern wissen, ob die OIK nicht schon über 80% oder so der MNs erfaßt, also das Ziel,
was hier angestrebt, nicht längst erreicht ist.
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